



EL 21 DE AGOSTO SE REALIZARÁ LA EXPO VOCACIONAL 2024 EN CALAMA.

Aplicarán encuesta de carreras universitarias en Calama

En las próximas semanas se aplicará una encuesta para definir las carreras que priorizarán los estudiantes de 3° y 4° años de la enseñanza media de los establecimientos educacionales municipalizados de contar con una universidad en Calama.

Los antecedentes fueron dados a conocer por el director ejecutivo interino

de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes), Jorge Muñoz Alborna, quien indicó que ellos, tras la presentación de la Universidad de Antofagasta (UA), que propuso algunas carreras tradicionales optarán por consultar a la comunidad educativa, y contrastar estos datos.

EXPO VOCACIONAL

La presidenta del Colegio de Orientadores de Calama, Gloria Gallardo Cruz, quien desempeña esta tarea en el Liceo Bicentenario Diego Portales Palazuelos, adelantó que para el miércoles 21 de agosto, entre las 8.30 y hasta las 15 horas, desarrollarán la Expo Vocacional 2024 dirigida a los estudiantes que

egresarán de 4° medio en la comuna.

“Esperamos contar con a lo menos 22 instituciones de educación superior de varias ciudades del país, tanto universidades, como institutos, preuniversitarios y delegaciones de las Fuerzas Armadas, con la finalidad de darnos a conocer la oferta académica que ellos tienen”.